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Can fundomento en el articula 57, p6rrafa !IIdel Estatuta Org6nica de la Universidad de Guadalajara dande se

establece que las sesiones extraordinarias san aquelJas celebradas en fecha distinta a 10 de 10 praqramocton

regular y que seran convocadas por el Rector; asi como el articulo 54~ [raccion I de la Ley Orqanica de 10

Universidad de Guadalajara, dande se establece que correspande 01Rector del Centra Universitario, presidir y

convocar 01 Consejo de Centro, se emite el:

Acta de la Primera Sesion Extraordinaria del H. Consejo de Centro, periodo 2014-2015

5iendo las 09:30 nueve horas con treinta minutos del dia 24 veinticuatro del mes de noviembre del ana 2014

des mil catorce, en la sala de juntas del edificio administrativo del Centro Universitario de los Altos, en la

ciudad de Tepatitlan de Morelos, Jalisco, previa convocatoria a los integrantes, mediante citatorio escrito par

parte de la Rectora del Centro, en calidad de Presidente de este H. Consejo; se reunieron a efecto de celebrar

la Primera Sesi6n Extraordinaria, perfodo 2014-2015, la Ora. I. Leticia Leal Moya, en calidad de Presidente;

Dr, Jesus Rodrfguez Rodrfguez como Secreta rio de Actas y Acuerdos; Mtra. Hermelinda Jimenez Gomez,

Integrante; Dr. Francisco Trujillo Contreras, Integrante; Dr. Juan Jorge Rodrfguez Bautista, Integrante; Dr.

Vfctor Javier Sanchez Gonzalez, Integrante; Mtra. Marfa Teresa Gomez Gonzalez, Integrante; Ora. Patricia

Noemi Vargas Becerra, Integrante; Dr. Alberto Taylor Preciado, Integrante; Dr. Jose de Jesus Olmos

Colmenero, Integrante; Mtro. J. Guadalupe Maravilla Barajas, Integrante; Dr. Gilberta Fregoso peralta,

Integrante; Dr. Alfonso Reynoso Rabago, Integrante; C. VIctor Orlando Ramirez Velazquez, Integrante; C. Ana

Paola Franco Gonzalez, Integrante; C. Giselle Martinez Gutierrez, Integrante; C. Laura Guadalupe Isabel Lopez

Becerra, Integrante; Mtro. Francisco Javier Gonzalez Rivera, Integrante; Mtro. Enriq ue Castro Lopez,

Integrante y C. Jose Alberto Arambula Melendrez, Integrante.

De conformidad a 10 estipulado en el articulo 61 del Estatuto General de la Universidad de Guadalajara, la

sesi6n se desahogo conforme al siguiente:

Orden del dfa

1. Usta de presentes y declaratoria de quorum

2. Toma de protesta como Consejeros del Dr. Alberto Taylor Preciado y Mtro. Enrique Castro Lopez,

ante el H. Consejo de Centro

3. Lectura yen su caso aprobaclon del orden del dia

4. Lectura yen su caso aprobacion del acta de la sesion anterior

5. Lectura yen su caso aprobacion de los dictarnenes varios de las diversas comisiones del H. Consejo

6. Asuntos varios

... Desarrollo de la asamblea

1. Lista de presentes y declaratoria de quorum. La Ora. I. Leticia Leal Moya, Presidente del Consejo, solicita al

Secretario de Actas y Acuerdos se sirva informar sobre el numero de consejeros presentes para declarar la
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existencia de quorum legal para dar validez a la sesion. EI Secreta rio de Aetas y Acuerdos, informa a la

presidencia que se encuentran presentes 20 de los 24 miembros segun la llsta de asistencia y registro de

firmas. En seguida, la Presidente declara formal y legalmente establecido el quorum requerido para sesionar;

conforme 10establecido en el articulo 27 de la Ley Organica de la Universidad de Guadalajara y articulo S9 del

Estatuto General de la Universidad de Guadalajara, por 10 que los acuerdos que se tomen en la presente

sesion son validos.

2. Toma de protesta como Consejeros del Dr. Alberto Taylor Preciado y Mtro. Enrique Castro lopez, ante el

H. Consejo de Centro. Para desahogar el presente punto del orden del dial segun 10 sefialan los articulos 108

y 128 de la Constituci6n Pohtica Federal y 92 de la Constituci6n Politica del Estado de Jallsco, la Presidente dei

Consejo, solicita a los presentes ponerse de pie para tomar la protesta de ley al Dr. Alberto Taylor Preciado y

Mtro. Enrique Castro L6pez como Consejeros.

Una vez de pie los presentes la Dra. l. Leticia leal Moya, Presidente del Conse]o, procede a la siguiente

lectura: "Consejeros: Protestan Ustedes cumplir can la Canstitucian Federal de la Republica, la particular del

Estoda de Iotisco, la Ley Organica de la Universidad de Guadalajara y su Estatuta Org6nico, 05'- coma las

normas que de estas cuerpos normativos se derivan, velando siempre par el progreso, desarrollo y prestigio de

la Universidad de Guadalajara", a 10 cual los nuevos Consejeros, nombrados en el parrafo que antecede,

responden: "S; proiesto", y continua diciendo la Presidente: "Si as! 10 hicieren que to comunidad de la

Universidad de Guadalajara se los reconozca y si no, que se los demande",

Una vez concluido este punto, se pro cede al desahogo del punto numero 3 del orden del dia.

3. Lectura y aprobaclon del orden del dia. La Presidente del H. Consejo solicita al Secreta rio, de lectura al

orden del dia, mismo que aparece en pantalla y se encuentra en la carpeta que se entrego a cada uno de los

consejeros antes de iniciar la sesion. Una vez concluida la lectura, la Presidente sollcita al Secretario ponga a

consideraci6n de la asamblea la aprobacion del orden del dfa. Acto seguido, el Secreta rio solicita a los

presentes maniflesten en votacion economical de no existir inconveniente, su aprobacion, 10 cual resulta

aprobado por unanimidad.

4. Lecture y aprobaclon del acta de la sesi6n anterior. Para el desahogo de este punto, la Presidente

recuerda a los presentes que en la pasada sesi6n de fecha 13 de octubre de 2014, quedo pendiente de

aprobarse un acta, en razon de que se tuvieron dos sesiones de forma consecutiva, siendo acuerdo del Pleno

aprobar en la siguiente inmediata sesion (que es la presente sesi6n) las dos aetas pendientes.

Una vez informado el Pleno, la Presidente solicita al Secretario, ponga a consideracion de los Consejeros la

omisi6n de la lectura de las aetas de las sesiones ante rio res, en virtud de que obran en manos de cada uno de

los presentes. El Secretario solicita a la asamblea, por instrucciones de la presidencia, la autorizaci6n para

omitir la lectura de las aetas de las sesiones anteriores, 10 cual resulta aprobado en votaci6n economica, por

unanimidad. Acto continuo, la Presidente solicita al Secretario ponga a consideraci6n de la asamblea la

aprobacion del contenido de las aetas de la sesiones anteriores; asl, por instrucciones de la Presidencia, el

Secretario pone a consideraci6n del Pleno la aprobaci6n del contenido de las aetas de las sesiones anteriores
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y, solicita manifiesten en votacion economica, de no existir inconveniente, su aprobaci6n; [0 cual resulta

aprobado por unanirnldad.

5. Lectura y en su caso aprobaci6n de los dictamenes varios de las diversas comisiones del H. Consejo. Para

el desahogo de este punto, la Presidente del Consejo, informa al Pleno que se tiene un total de 1 dictamen y 1

acuerdo, las comisiones que repartan actividad son:

No, ,Comision ,
, No. de documentbs

1 Comislon Permanente de Hacienda 1 dictamen

2 Comisi6n Conjunta de Educacion, Hacienda y Normatividad 1 acuerdo

La Presidente solicita al Secretario dar lectura ejecutiva al dictamen de la Camisi6n Permanente de Hacienda

e instruye al Secretario para que una vez leido el dictamen, este sea sometido a consideraci6n del Plena para

su discusi6n y en su caso aprobacion.

Asi, par instrucciones del Presidents, el secretario camienza can la siguiente lectura:

Dictamenes resueltas por la Cornision, para informar via ratificar.

I i ! y« No.de
No, Tipo ,<' , Npi)llbre

, : " Dictamen

1
Aprobaci6n Prapuesta de P3E para el ejercicio de los reeursos asignados al Centro Universitario

001/2014
de P3E de losAltos por la Seeretaria de Medio Ambiente y DesarrolloTerritorial (SEMADET)

AI concluir la lectura y exposicron del dictamen, par instruccianes de la Presidenda, el Secreta rio declara

abierto el periodo de dlscusion para el dictamen antes referida. Al no haber abservaciones par parte del

Pleno, el secretario pregunta a! Plena si es de aprobarse el dictamen emitido por la Cornision Permanente de

Hacienda, a 10 cual, los presentes manifiestan su aprobaclon unanirne en votacion econornica.

Al termino del periodo de discusion del dictamen anterior, la Presidencia solicita al secretario continuar can la

lectura ejecutiva del acuerdo emitido por la Comision Conjunta de Educacion, Hacienda y Normatividad,

adernas da instruccion al secretaria para que una vez leido el dictamen antes referida, este sea sornetido a

consideracion del Pleno para su discusion V en su casa validacion,

Asl, por instrucciones de la Presidente, el secretario comienza con la siguiente lectura:

N6., I> ,(
~u.ntd

"

i~~
No. de

Tipo
t , Acuerdo

Remitir la propuesta de Contrato de Servidumbre legal y Gratuita de Paso de

1 Aeuerdo Acuedueto proveniente del H. Ayuntamiento Constituclonal de Tepatitlan de 001/2014
Morelos, Jaltsco, a la Oficina del Abogado Generalpara que emita su opinion.
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AI concluir la lectura, la Presidente del Consejo, explica a los presentes las consideraciones y fundamentos

legales que motivaron a las comisiones conjunta de Educaci6n, Hacienda y Normatividad para turnar el

asunto a la Oficina del Abogado General, para que este ernita su opinion apegada a la normatividad

universitaria yen su caso sefiale las indicaciones que conforme a su competencia correspond an.

Una vez que se explico a los presentes en que conslste la propuesta y al no haber mas observaciones por

parte del Pleno, el Secretario pregunta al Plena sl es de validarse el acuerdo emitido por las Comisiones

Conjuntas de Educacion, Hacienda y Normatividad, a 10 cual, los presentes validan el acuerdo para que el

documento se envfe a la Oflcina del Abogado General.

6. Asuntos varios. Para el desahogo de este pun to, la Presidente instruye al Secretario de Aetas y Acuerdos,

para que consulte a los presentes si tienen algun asunto que tratar y para que realice el registro debido de los

asuntos varies, Asf, por lnstrucclonas de la Presidente, el Secretario solicita a los presentes que de tener

asuntos por tratar 10 manifiesten en el acto para su debido registro y desahogo. De 10anterior, se originaron

tres asuntos varios:

1. Dr. Victor Javier SanchezGonzalez; carnpafia de vacunacion.

2. Mtro. J. Guadalupe Maravilla Barajas; medidas de prevcncion para la influencia.

3. Mtra. Hermelinda Jimenez Gomez; nuevas plazas academicas en el Centro Universitario.

En uso de la voz, el Dr. Victor hace del conocimiento de los presentes que se tienen actividades programadas

a traves de la Maestrfa en Salud Publica, una de elias es la carnpafia de vacunaclon para influenza. Menciona

que se tiene un convenio con fa Secretarfa de Salud para la aslgnacion de cinco mil vacunas para el Centro

Universitario, tema que esta un poco estancado pues se tiene un retraso de cuatro a cinco sernanas, fecha en

que empieza la carnpafia de vacunaclon, y este retraso implica menor efectividad por el perfodo vacacional

que se aproxima. Por 10 que solicita a los directivos, se gestione con PREVENIMSS la aplicacion de las vacunas

y se cumpla el acuerdo con ambas instituciones ya rnencionadas.

Por su parte, la Ora. I. Leticia Leal cementa que ef tema sera atendido a traves de las gestiones adminsltrativas

necesarias.

Como segundo punto, el Mtro. J. Guadalupe Maravilla hace del conocimiento de los Consejeros que se tiene

en existencia cubre bocas y gel antibacterial, para que se haga extensivo de la comunidad universitaria para

evitar contaglos en las instalaciones del Centro Universitario, as! mismo hace la invitacion para que los

estudiantes que se encuentren enfermos no asistan a c1ases para evitar el contaglo,

Como ultimo punto, la Mtra. Hermelinda Jimenez agradece a la Rectora del Centro Universitario y a las

Comisiones responsables que hicieron posible que el Centro Universitario cuente con nuevas plazas

academicas, 10 cual aporta al crecimiento del mismo. AI respecto, la Ora. I. Leticia Leal menciona que es un

esfuerzo que viene haciendo el CUALTOS en su conjunto con la Universidad de Guadalajara y reconoce que los

participantes son los mejores y por ese motivo fueron beneficiados. Adernas, sefiala que tam bien se cuenta
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AI concluir la lectura, la Presidente del Consejo, explica a los presentes las consideraciones y fundamentos

legales que motivaron a las comisiones conjunta de Educacion, Hacienda y Normatividad para turnar el

asunto a la Oficina del Abogado General, para que este emita su opinion apegada a la norrnatividad

universitaria y en su caso senale las indicaciones que conforme a su cornpetencia correspondan.

Una vez que se explico a los presentes en que consiste la propuesta y al no haber mas observaciones par

parte del Plena, el Secretario pregunta al Plena si es de validarse el acuerdo emitido par las Comisiones

Conjuntas de Educacion, Hacienda y Normatividad, a 10 cual, los presentes validan el acuerdo para que el

documento se envie a la Oficina del Abogado General.

6. Asuntos varios. Para el desahogo de este punta, la Presidente instruye al Secretario de Aetas y Acuerdos,

para que consuite a los presentes si tienen algun asunto que tratar y para que realice el registro debido de los

asuntos varies. ASI, por instrucciones de la Presidente, el Secreta rio solicita a los presentes que de tener

asuntos por tratar 10 manifiesten en el acto para su debido registro y desahogo. De 10anterior, se originaron

tres asuntos varios:

1. Dr. Victor Javier Sanchez Gonzalez; campafia de vacunacion.

2. Mtro. J. Guadalupe Maravilla Barajas; medidas de prevencion para la influencia.

3. Mtra. Hermelinda Jimenez Gomez; nuevas plazas academlcas en el Centro Universitario.

En uso de la vca, el Dr. Victor hace del conocimiento de los presentes que se tienen actividades programadas

a traves de la Maestrfa en Salud Publica, una de elias es la carnparia de vacunaci6n para influenza. Menciona

que se tiene un convenio con la Secretaria de Salud para la asignacion de cinco mil vacunas para el Centro

Universitario, tema que esta un poco estancado pues se tiene un retraso de cuatro a cinco semanas, fecha en

que empieza la campafia de vacunacion, y este retraso implica menor efectividad por el perfodo vacacional

que se aproxirna. Por 10 que solicita a los directivos, se gestione con PREVENIMSS la aplicacion de las vacunas

y se cumpla el acuerdo con ambas instituciones ya mencionadas.

Por su parte, la Ora. I. Leticia Leal comenta que el tema sera atendido a traves de las gestiones administrativas

necesarias.

Como segundo punto, el Mtro. J. Guadalupe Maravilla hace del conocimiento de los Consejeros que se tiene

en existencia cubre bocas y gel antibacterial, para que se haga extensivo de la comunidad universitaria para

evitar contagios en las instalaciones del Centro Universitario, as! mismo hace la invitaci6n para que los

estudiantes que se encuentren enfermos no asistan a clases para evitar el contagio.

Como ultimo punto, la Mtra. Hermelinda Jimenez agradece a la Rectora del Centro Universitario y a las

Camisiones responsables que hicieron pasible que el Centro Universitaria cuente con nuevas plazas

acadernicas, 10 cual aporta al crecimienta del mismo. AI respecto, la Ora. I. Leticia Leal menciona que es un

esfuerzo que viene hacienda el CUALTOS en su conjunto con la Universidad de Guadalajara y reconoce que los
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participantes son los mejores y par ese motivo fueran beneficiados. Adernas, seFiala que tarnbien se cuenta

con nuevos ingresos de profesores al Sistema Nacional de Investigadores, 10 eual es otro logro mas a destacar.

AI no haber mas asuntos que tratar por parte de los presentes, la Presidente del Conse]o, Ora. I. Leticia Leal

Maya, declara formalmente c1ausurada la seslon, siendo I 5 10:28 diez horas con veintiocho minutes del

mismo dia.

La presente acta, consta de cinco hojas utilizadas par una ala de sus caras y un CD (anexo 1) que contiene en

formata electr6nico la Primera Sesi6n Extraordinaria, pe lodo 201 ..:2015. EI contenido de la presente acta

sera sometido a la aprobacion del H. Consejo de Centro ima sesion plenaria.

Ora. I. Leticia Leal Moya
Presidente

Dr, Jesus Rodriguez ROdrfgUez<='::::===;t-:::~=~~~~~~I~~
Secreta rio de Aetas y Acuerdos

Lapresente hoja de firm as forma porte integral del acta de 10 Primera Sesi6n Extroardinono del H. Conseja del Centra Universitariode los

Altos, per/ado 2014-2015; cetebroao el dia 24 veinucuatro de noviembre de 2014 aos mil catorce a las 10:30 diez haras can treinta

minutas.
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